

**CHAVISMO:**

## Venezuela rechaza renovación de “despreciable” misión de ONU

El gobierno de Venezuela rechazó la prórroga por dos años aprobada ayer del trabajo de la Misión internacional independiente de determinación de los hechos de la ONU, que denunció que el Estado venezolano intensificó “la modalidad más dura y violenta de su maquinaria de represión”.

En un comunicado, el Ejecutivo de Nicolás Maduro expresó que esta “despreciable” y “vergonzosa” misión es “una muestra clara” de que la ONU “se ha convertido” en un instrumento “de coerción y chantaje”.

Creada en 2019, la labor de la misión es investigar presuntas violaciones a las libertades en Venezuela desde 2014.